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POLÍTICA Pide el Senador Guillermo Tamborrel imparcialidad al próximo dirigente estatal del PAN 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Los panistas aprobarán el presupuesto sin mover un peso 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN El presupuesto educativo es una negociación dolorosa y difícil  
SOCIEDAD Miles de queretanos acuden desde anoche a la Congregación para felicitar a la Guadalupana  
MUNICIPIOS Revisa Manuel González Valle las obras que se realizan en el programa de 100 días 
ECOLOGÍA Y SALUD Aparecen más aves muertas en el estado, ahora en la presa Centenario 
AGRICULTURA Hay previsiones en todos los rastros TIF, para que no entre ganado con clenbuterol 
JUSTICIA Y SEGURIDAD La CEDHQ dejará para el siguiente presiente, el caso de Genaro Arres 
 
POLÍTICA 
PAN 
Con el objetivo de preservar el patrimonio educativo del país, los senadores, del PAN, Guillermo Tamborrel 
Suárez y del PRI, Carlos Macías, presentarán un punto de acuerdo donde proponen la creación de una fiscalía 
especializada en contra del saquero, robo y tráfico de patrimonio cultural. (C14) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Sección. Carlos Alcaraz comenta que ayer iniciaron los vuelos Querétaro-Tijuana de la empresa A volar. Es 
una empresa propiedad de Jorge Name. Para el 15 de diciembre habrá 5 aerolíneas operando en el 
Aeropuerto Internacional de Querétaro, sobre todo a partir de las líneas de bajo costo, que operarán sobre todo 
en aeropuertos alternos a la ciudad de México, como Querétaro. (C14) 
 
PRESUPUESTO 2007 
Los coordinadores de los partidos parlamentarios (sic) de oposición en el congreso local, formaron un frente 
para oponerse a la imposición del presupuesto, por parte de la bancada del PAN, a quien acusaron de no 
entregar la información del proyecto de presupuesto. (C14) 
 
Diputados de oposición del congreso local hicieron un llamado público al secretario de Planeación y Finanzas a 
comparecer ante el poder legislativo lo antes posible, para que explique el detalle del proyecto de la ley de 
ingresos y presupuesto de egresos del estado. Está medida fue tomada después de encontrar la negativa de la 
comisión de planeación y presupuesto para explicar la iniciativa de presupuesto y brindar la información 
necesaria para su aprobación. (NT) 
 
Se quejan las diputadas de oposición. La líder de los perredistas en el congreso local Consolación González 
Loyola y la única diputada del PVEM María de Jesús Ibarra, dicen que los panistas revisan la ley a oscuritas, 
específicamente el presidente de la comisión de planeación y presupuesto Eric Salas. (NT) 
 
El presidente de la comisión de planeación y presupuesto del congreso local, Eric Salas, precisó que el 
dictamen del presupuesto de ingresos y egresos del ejercicio fiscal 2007 del estado, no sufrirá modificación al 
proyecto original que envió el ejecutivo, por lo que será aprobado este miércoles 13 de diciembre tal y como se 
recibió en la comisión. (NT) 
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El grupo parlamentario del PAN en la LV Legislatura desayunó con el gobernador Francisco Garrido para 
comentar los proyectos que se llevarán a cabo en el gobierno del estado durante los próximos tres años, 
aseguró su coordinador Rafael Puga Tovar, que  agregó que no reducirán ni un peso del presupuesto de 
gobierno del estado. (C14) 
 
El líder de la bancada panista en el congreso local Rafael Puga Tovar precisó que sostuvieron una reunión 
privada los diputados del blanquiazul con el gobernador Francisco Garrido ayer, donde abordaron temas como 
el trabajo realizado por el mandatario estatal durante estos tres años y el presupuesto para el 2007. Aseguró 
que apoyarán el presupuesto que envió el ejecutivo a los diputados, así que no sufrirá modificación. (NT) 
 
El Presidente del Consejo general del IEQ, Juan Carlos Dorantes Trejo, dijo que sin tomar en cuenta los 20 
mdp para la construcción de un edificio específico para este órgano, se tendrá un presupuesto de 14 mdp, 
menor al que fue solicitado, en caso de la aprobación de la ley de egresos (sic) el próximo jueves. (C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Casi 50% de los estudiantes que pretenden ingresar a la educación superior en el estado, no son de Querétaro, 
afirmó la Secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez, durante la toma de protesta de la comisión 
de educación de la COPARMEX. (C14) 
 
Se conformó la comisión de educación de la COPARMEX, que pretende que las instituciones educativas de 
nivel superior preparen a jóvenes capaces de enfrentar el futuro laboral. (NT) 
 
La COPARMEX y los sindicatos del Estado impulsarán la creación de una gran alianza por Querétaro en 
materia salarial y mejoras laborales, anunció Alejandro Espinosa, Vicepresidente de la confederación y 
Presidente electo de la misma. (C14) 
 
El Presupuesto que la federación sugiere para la educación es austero y recesivo, por lo que urge platicar con 
los Legisladores, ya que los estados no podrán atender las necesidades en la materia, señaló la Secretaria de 
educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez. (C14) 
 
Guadalupe Murguía aceptó ayer que las reducciones del presupuesto federal en materia educativa les afectará 
severamente el próximo año, por lo que pedirá ayuda a los congresos local y federal. (NT) 
 
Para el rector de la UAQ, Raúl Iturralde, es una mala señal el presupuesto de austeridad que ha diseñado la 
administración de Felipe Calderón, pues afectará a la educación pública superior. (NT) 
 
El recorte al sector educativo que anuncia el gobierno federal, es austero, recesivo y afecta a las universidades 
públicas, reconoció el rector de la UAQ, Raúl Iturralde Olvera, al subrayar que la Universidad queretana será 
de las más golpeadas por la decisión. (C14) 
 
La falta de recursos para atender las necesidades del país, hace de la discusión del presupuesto federal, una 
experiencia dolorosa y difícil, señaló el diputado federal del PAN, Ignacio Rubio Chávez, al manifestar su 
preocupación por la falta de recursos para el sector educativo. (C14) 
 

SOCIEDAD 
 
La PROFECO delegación Querétaro, tiene en marcha un programa de verificación y vigilancia, con el fin de 
evitar prácticas abusivas entre los comerciantes, anunció el delegado Juan Enrique Urquidi. (C14) 
 
Como primera parte para solucionar el trato inhumano que le dan a los ponys en los carruseles en la Feria 
Internacional de Querétaro, se firmó un convenio de colaboración entre la Asociación Protectora de Animales y 
los propietarios de los animales, teniendo como testigos a los directivos de la feria. (NT) 
 
Ayer por la noche se llevaron las mañanitas a la Virgen de Guadalupe en el templo de la Congregación, 
santuario de la Guadalupana en Querétaro. (C14 
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Hoy se cumplen 475 años de la aparición de la virgen de Guadalupe en el cerro del Tepeyac. Anoche en punto 
de las doce, como cada año, miles de queretanos y millones de mexicanos le cantaron las mañanitas en su día. 
(NT) 
 
 
Ayer en la mañana, un trailer que circulaba en dirección a Celaya embistió a un automóvil particular, cuyo chofer 
desgraciadamente perdió la vida. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
 
En el municipio de Tequisquiapan ya se preparan para recibir la navidad. En su plaza principal un nacimiento y 
un árbol adornan el entorno, mientras que los comerciantes esperan que el turismo mejore este año, ya que las 
ventas han estado muy bajas durante el año. (NT) 
 
Los diferentes cuerpos de rescate de Tequisquiapan se encuentran preparados para iniciar con el programa de 
seguridad esta temporada navideña. Con este proyecto se pretende garantizar la seguridad de los visitantes a 
este municipio. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Aparecen más aves muertas en el estado, ahora en la presa Centenario en el municipio de Tequisquiapan, 
donde se han encontrado 15 aves que han muerto por causas sin definirse. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La Comisión Estatal de los Derechos Humanos afirmó ayer que está a punto de concluirse la investigación en 
torno al caso del asesinato por tortura de Genaro Arres Rascón, aunque aceptó que este será uno de los 
casos pendientes que dejarán al siguiente presidente. (NT) 
 
En el marco de la conmemoración del 58 aniversario de la declaración universal de los derechos humanos, el 
Ombudsman Pablo Enrique Vargas Gómez reconoció la importancia de respetar los derechos humanos, 
especialmente los de los menores. (NT) 
 
La pobreza es el principal flagelo contra los derechos humanos de la niñez, pues impide el acceso oportuno a la 
educación y la alimentación, recordó el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Pablo 
Enrique Vargas Gómez. (C14) 
 
Los casos de violencia a los niños son el pan de cada día en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, 
que no sólo se dan al interior de los propios hogares, sino también dentro de las escuelas. (NT) 
 
Hay ya un detenido por la balacera en la casa del alcalde de Tequisquiapan Noé Zárraga, y aunque no se le ha 
comprobado su culpabilidad, la detención se dio luego de una llamada intimidatoria que éste hiciera a la sobrina 
del presidente municipal. (NT) 
 
Existen contradicciones entre las declaraciones del alcalde de Tequisquiapan y la PGJ, en el sentido de las 
investigaciones de la balacera en la casa de Noé Zárraga. (NT) 
 
El caso de San Pedro Mártir ya está salvado, conflicto que se inició en los 80s, aseguró el subsecretario de 
gobierno, Jesús Carlos Hernández, a pesar de que 14 ejidatarios se encuentran en el Centro de Readaptación 
social, por el delito de manejar asentamientos irregulares. (C14) 
 
El Subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola, confió en que para el próximo año se incremente el recurso 
federal, para el mantenimiento de los reos de este fuero,  ya que actualmente se cuenta con  2 mil internos en 
los centros de readaptación social del Estado, de los cuales casi el 40% son federales. (C14) 


